



## 運動会を終えて

校長 橋本 勇一

先月、晴天の中「運動会」を行いました。午後は気温の上昇に伴い、閉会式は児童の熱中症対策のため、テントの中で行いました。

子供たちも、力いっぱい演技や競技を行い、日頃の成果が見られたと思います。今回は教室の開放等を行い、参観場所を増やしました。PTAの方のご協力もあり、無事に終わったのが何よりです。ご理解とご協力をありがとうございました。

さて、東京都では6月、11月、2月を「ふれあい月間(いじめ防止強化月間)」としていますので、今回は東町小学校のいじめ防止に対する取組を紹介いたします。

まずは、行為を受けた子供が心身の苦痛を感じている場合は、「いじめ」に該当するという「いじめ」の定義に基づき、学校として確実にいじめを認知すること大切であると考えています。具体的には担任だけでなくすべての教職員が児童の状況について理解するために毎週木曜日に生活指導夕会を行っています。次に月に1回、「学校生活アンケート」を実施して、児童一人一人の状況について把握をして、いじめの早期発見を含めて、学校生活の様子を確認しています。また、同じく月に1回、人権教育の日を設定して、学級指導と世界の給食を出して、文化の違いを理解しています。

最後に、年に2回、外部から弁護士、PTA会長、警察関係者、地域関係者を有識者として招き、東町小学校いじめ・不登校対策委員会を開き、広い視点から、対応等を話し合っています。

すべての教職員が、「いじめ」の定義を正しく理解して、軽微ないじめをも見逃さない体制を整えています。

## 6月の生活目標

「安全に気を付けて生活しよう」

日	曜	行事予定
1	土	
2	日	
3	月	全校朝会 安全指導日 移動教室(6年)
4	火	移動教室(6年) ヤゴ救出(3年) 歯科検診(2・5年)
5	水	移動教室(6年) ヤゴ救出予備日(3年) 視力検査(2年)
6	木	視力検査(5年) 遠足(3・4年)
7	金	交通安全教室(3年) 遠足(1年) 脊柱側弯検診(5年) ポルダリング週間終
8	土	
9	日	
10	月	学校公開① 全校朝会 クラブ③ 出前授業(3-2) 腎臓健診(3次)
11	火	学校公開② セーフティ教室 出前授業(3-1・3-3)
12	水	
13	木	体カテスト 夏季学園説明会(5年)
14	金	体カテスト予備日
15	土	
16	日	
17	月	全校朝会(兼体育朝会) 水泳指導開始 社会科見学(3年)
18	火	2年6時間授業 歯科検診(1・3・4・6年) 脊柱側弯検診(予備日)
19	水	こころの劇場(6年)
20	木	
21	金	児童集会
22	土	
23	日	
24	月	全校朝会 遠足(5年) 水道キャラバン(4年)
25	火	交通安全教室雨の日指導(1年) ファミリー遊び②
26	水	
27	木	
28	金	
29	土	土曜授業② 避難訓練6月(引き取り訓練) 避難所見学(2・4・6年)
30	日	

※下校時刻は、学年だよりでご確認ください。

## お知らせ

### \*学校公開について\*

6月10日(月)、11日(火)に学校公開が行われます。教室での学びや生活等、お子さんの学校での様子を見に来ていただきたいと思います。当日の時間割りは、本日配布されるお知らせでご確認ください。

### \*避難訓練について\*

今月は、6月29日(土)に引き取り訓練を行います。詳細は、学年だよりをお読みください。

### \*人権の日について\*

今月の人権の日は、28日(金)です。28日(金)の給食は、イタリアで手作りピザとミネストローネです。

## 2年生について

田部井 喜康

毎日元気いっぱいの2年生です。

5月に実施した「学校探検」では、どのように案内したらよいかを考えて準備をしました。初めてお兄さん・お姉さんとして1年生を上手にサポートしながら校内を案内しました。

1年生からは「2年生から優しく教えてもらって楽しかった。」との声が多くありました。

## 水泳指導について

水泳担当 石野 忠孝

6月17日(月)から水泳指導が始まります。子供たちが安全に楽しんで水泳学習ができるように、指導してまいります。

水泳は、忘れ物やプールカードへの記入不備がありますと入水出来ません。プールカードへの日付、体温の記入や押印、持ち物のチェックなどご協力をお願いします。詳細は後日お知らせしますのでご確認ください。



## 運動会を終えて



小学校での初めての運動会。皆さんの温かい応援もあり、元気いっぱいキラキラした姿を見て頂きました。今後も温かい応援をよろしくおねがいします。



運動会の練習の時から楽しんでダンスの振り付けを覚えて元気いっぱいに踊っていました。かけっこでは、力いっぱい走ったり、玉入れでは、赤組、白組ともにたくさんの玉を籠に入れたりすることができました。



3年生は、80m走、綱引き、うらじゃに全力で取り組みました。

うらじゃでは、練習の成果を発揮し、指先や目線など細かなところをきれいに表現したり、「それ!」「はっ!」という元気な掛け声も校庭に響かせたりすることができました。



どの種目も練習の成果を生かして取り組むことができました。「Lucky★Blue」では、見ている人を楽しみ気持ちにするために元気に踊ることができました。また、みんなで一つものを作り上げる楽しさを味わいました。



東町ソーランでは、腰を深く落としたり、手の動きに気を付けたりしながら、力強い漁の様子を表現して踊ることができました。初めての騎馬戦や、距離が伸びた100m走、係の仕事も全力で頑張りました。



SAMURAI～騎馬戦～では、本物の戦のように、大将が口上を述べるころから始めました。相手の背後に回り込んで真剣に戦う様子に、この一戦に懸ける熱い気持ちを感じました。「つながる」では、集団行動、体幹を駆使した動き、旗の演技を行いました。動きや振り、隊形移動など覚えることはたくさんありましたが、最後まで集中して取り組むことができました。